

Se reunió el Consejo local del Movimiento de San Juan Nutrida representación a Madrid para asistir al homenaje a Franco

SAN JUAN. (Corresponsal M. SANCHEZ BUADES).—En doble sesión, extraordinaria y ordinaria, se reunió en el salón de actos del Ayuntamiento el Consejo local del Movimiento, con asistencia de trece consejeros, bajo la presidencia del jefe local, don Juan Antonio Gosálvez Casar.

La sesión extraordinaria tenía como finalidad la designación de candidato para consejero nacional del Movimiento por esta provincia. Celebrada la oportuna votación, dio el siguiente resultado: Don Miguel Moscardó Guzmán, 9 votos, y don Luis Fenoll Montón, 4 votos.

Dentro ya de la sesión ordinaria, el presidente dio cuenta del cese, a petición propia, por traslado de residencia, del actual secretario del Consejo, don Eduardo Segado Maestre, y la necesidad de proceder al nombramiento de nuevo secretario. Realizada la votación reglamentaria, resultó elegido por unanimidad el consejero don José Pérez Pastor.

A continuación se trató so-

bre la participación del Consejo local en el homenaje nacional al Jefe del Estado que tendrá lugar en Madrid el próximo día primero de octubre, con motivo del 35 aniversario de su exaltación a la Jefatura del Estado, a cuyo efecto se trasladará a Madrid un nutrido grupo de consejeros y afiliados a la Guardia de Franco y al Movimiento, conjuntamente con los de los pueblos vecinos de Muchamiel y Campello, en un autocar habilitado al efecto.

ROTULACION DE NUEVAS CALLES

Uno de los actos de mayor fuerza emotiva durante las pasadas fiestas fue el de dar nombre a cuatro nuevas calles surgidas como consecuencia de la continuada ampliación de zonas urbanizadas en esta población.

A la nueva calle, prolongación de la de Cristo de la Paz, cortada por la avenida de Eduardo Aunós, se le ha dado el nombre de Cura Planelles, en memoria de aquel virtuoso sacerdote, paisano nuestro, mártir de su ministerio sacerdotal que, con apostólico desprecio de los peligros del mo-

mento, se ofreció a confesar a José Antonio Primo de Rivera, en sus últimos momentos en la prisión provincial de Alicante, por cuya causa y pese a estar próximo a salir en libertad, fue asesinado a los pocos días.

La nueva avenida que se extiende desde la carretera de Valencia hasta la plaza del Mar (carretera de la playa), ha recibido el nombre de Catedrático Sala Pérez, en recuerdo de otro ilustre paisano, don Manuel Sala y Pérez, catedrático y director que fue de la Escuela Normal del Magisterio de Alicante, escritor profundo y de cuidado estilo y autor de una «Crónica de San Juan», interesante estudio histórico sobre nuestra villa.

También se ha dado el nombre de avenida de Elda a la zona urbanizada comprendida entre la plaza del Mar, al final de la Diagonal, por el antiguo camino de Benimagrell a la playa, como homenaje a la comprovinciana ciudad del calzado, de donde vinieron los primeros veraneantes, pioneros del actual turismo que tanto auge está dando actualmente a San Juan.

Y calle de Lepanto a la que enlaza los finales de las calles del 18 de Julio y Juan Sebastián Elcano, para conmemorar el cuarto centenario de la gloriosa batalla.